
11-712 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
X. Gesetzgebungsperiode 

10.6.1965 

269/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. B r 0 e s i g k e und Genossen 

an den Bundeskanzler, 

betreffend Wiederverlautbarung von Gesetzen. 

-.-.-.-

Eine ganze Reihe von Gesetzen ist durch häufige Novellierung in den 

letzten Jahren immer wieder abgeändert worden, sodaß der geltende Text nur 

durch Vergleich einer ganzen Anzahl von Bundesgesetzblättern festgestellt 

werden kann. Dies gilt in erster Linie für dieösterreichische Bundesver

fassung, aber auch für eine ganze Reihe einfacher Gesetze~ wie z. B. für 

das Einkommensteuergesetz, verschiedene Sozialversicherungsgesetze u. dgl. 

mehr. 

Angesichts dieser Sachlage wäre eine Wiederverlautbarung der be

treffenden Gesetze am Platze, und die unterzeichneten Abgeordneten richten 

daher an den Herrn Bundeskanzler die 

A n fra g e 

Sind Sie, Herr Bundeskanzler, bereit, für eine Wiederverlautbarung 

jener Gesetze Vorsorge zu treffen, bei denen in den letzten Jahren wieder

holt Novellierungen vorgenommen wurden? 

-.-.-.-
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